



最後まで全力を出した ふれあい運動会

13日(月)は「ふれあい運動会」を行うことができました。前日の雨のため一日順延となりましたが、早朝からたくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただきました。

今年度のスローガン「最後まで 全力出して 走り切れ!」のとおり、子どもたちが最後まで全力を出し、ぴっかぴかに輝いた運動会となりました。子どもたちが輝いていた姿をいくつか紹介します。

- 元気よく腕を振り、足を上げて入場行進をする子どもたち
- 開会式や閉会式で、ぴたっと動かずに話を聞き、しっかり返事をする子どもたち
- 大勢の人の前に立ち、ドキドキしながらも自分の言葉で代表の挨拶をする子どもたち
- 応援や選手宣誓で、力いっぱい声を出す子どもたち
- 1位でも、2位でも、3位でも、4位でも、ゴール目指して走り抜ける子どもたち
- 友達と声を掛け合って、係の仕事に一生懸命取り組む子どもたち
- 「がんばれ!がんばれ!」と、大きな声で応援する子どもたち
- 最後まで笑顔いっぱいの子どもたち

閉会式の成績発表「優勝は白組です。」の言葉に、笑顔いっぱいに喜ぶ白組の子どもたちの姿、そして、その白組に対して拍手を送る赤組の子どもたちの姿、この姿を見て私はとても嬉しくなりました。白組も赤組も、大久保小の子どもたちは、みんな輝いています。

保護者の皆様、地域の皆様には、早朝からの準備、競技中の子どもたちへの温かい声援と拍手、運動会終了後の片付けまで、たくさんのご協力をいただきました。PTA種目「みみず引き」や、地域種目「玉入れ」でも、皆様の輝く姿をたくさん見ることができました。保護者の皆様、地域の皆様が、すすんで準備や片づけを手伝ってくださる姿、一生懸命競技に取り組む姿を見ることも、子どもたちにとっては学びです。

運動会は終わりましたが、これからも子どもたちは学び続けていきます。今後も子どもたちへの励まし、ご支援をよろしくお願いいたします。

本当にありがとうございました。

6月の主な行事予定

- 1日(土) いのちを見つめる日
いのちかがやく強調月間(6/1~6/30)
いのちを見つめる集会
- 5日(水) 体重測定(1,2年)、プール掃除
- 6日(木) 体重測定(3,4年)
- 7日(金) 体重測定(5,6年)
- 11日(火) プール開き
芸術鑑賞体験教室(5年)
- 16日(日) 家庭の日
- 19日(水) クラブ活動、食育の日、徳育の日
- 20日(木) 集団下校
- 24日(月) 学校開放週間〔~28日(金)まで〕
- 25日(火) 学校支援会議
- 26日(水) 授業参観・懇談会
学校保健委員会
- 28日(金) 平和集会

上野 繁 ICT支援員が着任しました

山口 浩喜 ICT支援員の後任として、上野 繁 ICT支援員が5月から着任しています。よろしくお願いいたします。